



Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Pos Moaenami Dukung Program Ketahanan Pangan dengan Membuka Lahan Pertanian dan Bantu Panen Hasil Bumi Bersama Mama- mama Papua

Achmad Sarjono - DOGIYAI.PPWI.OR.ID

Dec 28, 2023 - 08:25



DOGIYAI - Dukung Program ketahanan pangan merupakan wujud kepedulian kepada masyarakat dalam mendukung program pemerintah, Prajurit Pos Moanemani Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY dipimpin langsung oleh Letda Ckm Ali Mansur, A.Md.Kep. beserta 3 orang anggota

melaksanakan panen hasil bumi berupa ubi dan singkong, di Desa Kimupugi, Distrik Kammu, Kab. Dogiyai.

Hal ini disampaikan Dansatgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.Hub.Int. dalam keterangan tertulisnya di Makotis Enaro Kab. Enarotali, Papua Tengah, Kamis (28/12/2023)

Dansatgas mengatakan, Kegiatan ini adalah hasil komunikasi sosial (Komsos) Binter dengan masyarakat sebagai langkah Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan merupakan wujud terhadap mendukung program pemerintah yaitu "Dukung Ketahanan Pangan". ujar Dansatgas.

" Tugas pokok satgas kami mengacu pada pembinaan teritorial atau perbantuan pada pemda dengan mewujudkan dengan giat teritorial, Kami berupaya membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat disemua bidang, salah satunya dalam program teritorial dukung ketahanan pangan. hal ini kami lakukan demi kemajuan desa binaan kami yang berada di wilayah penugasan," tegas Dansatgas.

Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY akan terus memberikan pengetahuan tentang bagaimana cara berkebun kepada warga masyarakat orang asli papua, mulai dari pembukaan lahan baru dan pemberian pupuk, maupun kegiatan lain untuk peningkatan hasil panen.

Kegiatan ini merupakan wujud keseriusan TNI dalam membantu pemerintah guna mewujudkan ketahanan pangan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya yang hidup di wilayah penugasan. Dansatgas menuturkan, kehadiran personel TNI di tengah masyarakat diharapkan terjadi komunikasi dua arah untuk mempererat tali silaturahmi sehingga tercapai tujuan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Tidak hanya memanen ubi dan singkong, tetapi mereka juga saling bertukar pikiran tentang wawasan dalam meningkatkan hasil pertanian sesuai dengan harapan, " jelasnya.

Danpos Letda Inf Iron Magfur Rizal menambahkan hasil panen ubi dan singkong yang di tanam di sekitar Pos Moanemani nantinya akan diserahkan kepada warga setempat sebagai kontribusi nyata Satgas Pamantas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY mendukung program ketahanan pangan daerah, Semoga dengan hasil ini dapat sedikit membantu kebutuhan pangan masyarakat di Penugasan, " jelas Danpos.

Mama Nely Tebai mengucapkan banyak terima kasih kepada Pos TNI yang sudah meluangkan waktu untuk membantu mengolah ladang untuk menanam ubi dan Singkong, selain itu kami Mama-mama diberi pakaian layak pakai yang sangat bermanfaat bagi kami, " pungkasnya. (*)